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6 апреля на базе нашей гимназии состоялась встреча с администрацией Адмиралтейского районапо муниципальному округу №6

          
          

      Администрацию района        представляли: Мартыненко Виталий Евгеньевич,
Линченко Николай Викторович,        Быстров Александр Михайлович и Березин
Владимир Александрович. Актовый зал        школы едва смог вместить всех гостей. 
    На встрече обсуждались важные вопросы по        благоустройству района, в частности
школ и детских садов. Каждый присутствующий        мог задать беспокоящие его
вопросы и обсудить с администрацией пути решения        проблемы. Вопросы, на
обсуждение которых не хватило времени, а также вопросы, требующие        более
детального рассмотрения, будут рассмотрены позже, и граждане получат        ответы в
письменном виде.   
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